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Ofício nº 101/2020-LZO 

 

 

 

Guaratinguetá, 24 de Abril de 2020 

 

 

 

 

Ilustríssimo Senhor Diretor,  

 

 

 

Com os cumprimentos de estima e consideração, venho 

por meio deste cumprimentar o Ilmo. Diretor bem como suplicar o apoio 

e a parceria para consecução de um relevante projeto tecnológico, 

relacionado a saúde e ao combate da pandemia do novo corona vírus 

e COVID-19, e que poderá ser implementado nos hospitais de 

Guaratinguetá.  

 

Trata-se da implementação de um projeto inovador 

intitulado “Túnel de Desinfecção” nos nossos hospitais (Santa Casa de 

Misericórdia e Hospital Frei Galvão) com o objetivo de garantir mais 

segurança aos profissionais de saúde, especialmente àqueles que estão 

na linha de frente, auxiliando os pacientes infectados pelo novo corona 

vírus. 

 

O túnel de desinfecção é um equipamento que permite 

ao funcionário/servidor retirar-se, ao final do seu turno, das 

dependências do hospital, com segurança, sem o risco de contrair a 

infecção ou mesmo difundi-la à terceiros.  

 

Composto por um corredor de 2,5 metros, o equipamento 

possui estrutura de alumínio, com tubulação de PVC e bicos aspersores 

que fazem o processo de nebulização de uma solução de hipoclorito 

sobre o funcionário/servidor do hospital. Na prática, o túnel de 
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desinfecção é uma solução simples e inovadora que acaba 

fornecendo mais segurança para as equipes de saúde que estão 

tratando os pacientes infectados. 

 

Ressalta-se que toda a tecnologia foi desenvolvida pelo 

“SENAI CIMATEC” instituição ligada a Federação das Indústrias do 

Estado da Bahia, para o desenvolvimento de tecnologias, inovação e 

educação para a indústria, com cursos de graduação de nível superior 

no Estado da Bahia. 

 

Acreditamos que nossos hospitais (Santa Casa e Hospital 

Frei Galvão) poderiam receber tais equipamentos diante da sua 

relevância técnica e que trariam, certamente, grande retorno aos 

funcionários, pacientes e terceiros. 

 

Deste modo, solicitamos a possibilidade da empresa BASF 

investir na aplicação desta tecnologia em nossos hospitais, promovendo 

o projeto e a instalação do equipamento, que certamente trará ainda 

mais segurança e excelência nos nossos atendimentos. 

 

Contando com a atenção e comprometimento de Vossa 

Senhoria, coloco-me à inteira disposição para demais esclarecimentos 

através do email vereadormarcelodasantacasa2017@gmail.com ou 

pelo telefone particular (12) 9-9762-8119. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ao Ilustríssimo Senhor 

PATRICK M. SILVA  

D. Diretor da BASF S/A 

Guaratinguetá/SP 

 


